

Pressemitteilung der AfD-Fraktion vom 26. Mai 2023

## 87 neue Flüchtlingseinrichtungen in den Kommunen seit Anfang 2022

Seit Anfang des Jahres 2022 wurden im Land Brandenburg 87 neue Flüchtlingseinrichtungen in den Landkreisen und kreisfreien Städten errichtet. Dies ergab eine Kleine Anfrage der Abgeordneten Volker Nothing und Birgit Bessin.

Volker Nothing, der migrationspolitische Sprecher der AfD-Fraktion, kommentiert:

„Nicht noch mehr Geld vom Bund und noch mehr Unterkünfte, sondern Grenzkontrollen mit Zurückweisung oder sofortiger Abschiebehaft müssen Ziele der Landesregierung sein. Als Abschiebezentrum nutzen könnte das Land die bisherige Erstaufnahmeeinrichtung in Doberlug-Kirchhain. Stattdessen soll dieses Objekt nun aber vom Landkreis als Flüchtlingsunterkunft betrieben werden. Auf den Elbe-Elster-Kreis kommen damit ruinöse Kosten zu.“

Birgit Bessin ergänzt:

„Je nach Verweildauer können alleine durch die 87 neuen Einrichtungen durchaus Migranten im fünfstelligen Bereich zusätzlich pro Jahr nach Brandenburg ‚eingeschleust‘ werden. Die Politik der offenen Grenzen zerstört jeden Tag ein Stückchen weiter den sozialen Frieden in Brandenburg.“